

EL CECOPI ha acordado restringir la movilidad de vehículos privados desde las 18 horas de hoy y hasta las 18 horas de mañana jueves

El Ayuntamiento de Torrent celebra la 13^a sesión de CECOPAL

Torrent, 13/11/2024.- En la decimotercera sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 13 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

Desalojo inmueble Maestro Fortea y Mas del Jutge

La policía Local ha informado que sobre las 19.30 de ayer, comenzaba la tarea de realojo sin ningún altercado junto con Cruz Roja. Un total de 27 personas de 19 pisos, quedando el inmueble totalmente desalojado. Los residentes fueron identificados y firmaron que tenían conocimiento de este decreto.

Accesos

Con respecto a los accesos a Torrent, se informa que la CV33, que une Torrent a Valencia se abrió a la circulación ayer por la tarde y funciona con normalidad.

Esta mañana al no haber colegio ha bajado la presión de tráfico, el tráfico ha sido fluido.

A la espera de que se abra la AP7, dependiente del ministerio.

Helicópteros de gran carga retirarán coches aún en el fango junto con la ayuda de una grúa.

Las lanzaderas de la Comunidad de Madrid salen y entran con normalidad.

Operativo Búsqueda

Se ha anulado el operativo de búsqueda y rescate de víctimas por las lluvias durante hoy y mañana. 200 voluntarios cazadores que conocen el término se suman a la búsqueda.

Protección Civil

Se han unido efectivos de protección civil de las Islas Baleares. Continúan con el Reparto de la mancomunidad: Alaquàs, Massanassa, Catarroja, Paiporta, Xirivella, etc. Se sigue trabajando con la UME y Bomberos. Protección Civil realiza acompañamientos de personas que lo solicitan. Hoy Protección Civil realiza el último día de acompañamiento a médicos y trasladados hacia el Hospital General, al estar abierta desde ayer la CV33.

Pabellón El Vedat

Se ha informado que hay que hacer hincapié que el uso del albergue provisional es solo para afectados por la DANA, no para otros casos.

Ayer se acogió en el albergue a los vecinos desalojados mediante decreto de la calle Maestro Fortea (números 1, 3, 5 y 7) y Mas del Jutge (número 2).

Cruz Roja ha actualizado el censo de usuarios que pernoctan en el albergue (el 30 de octubre y el 1 de noviembre se hicieron los primeros censos) se ha pasado a Policía Local, a servicios sociales y al ayuntamiento.

Abastecimiento del agua

El suministro es estable, contamos con los caudales provenientes del Emshi. La calidad es apta para el consumo excepto en calicanto donde siguen trabajando en la planta desnitrificadora que sufrió daños tras la Dana. Aproximadamente en dos semanas estará reparada.

La cuba de agua continúa abasteciendo: Xarcos Secs, Casablanca y Font Teula.

Se continúan realizando los trabajos con maquinaria pesada de recuperación de carreteras en: carretera del Mas hasta Calicanto,

Camino dels Arquets (ya limpio) zona de la Báscula, carretera de Picanya, camping de la Pirámide, siguen en el Pas de Brusa y Xarcos Secs,

Urbanismo

Se ha informado que la brigada colocará vallas móviles a las viviendas que lo requieran.

Los vecinos afectados del barranco proponen una consulta por escrito desde el ayuntamiento a la confederación Hidrográfica del Júcar para saber si el terreno afectado de sus viviendas se va a poder recuperar, consolidar los márgenes del barranco. La Confederación debe pronunciarse para saber cómo afectará a los terrenos privados.

Se ha contratado a una empresa para conocer el daño en la ladera del barranco en terreno urbano y rural. Vuelo topográfico con foto para superponer una foto antigua a la actual y poder evaluar terreno perdido. Se hará un mapa nuevo.

Oficina de atención a los damnificados

La tramitación de ayudas con cita previa sigue en marcha hasta las 20 h.

Se han tramitado hasta la fecha 200 ayudas.